



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Eduardo Gracia: “La lucha contra el fraude de Hacienda esta laminando los derechos de los contribuyentes”

De Arthur Andersen a Ashurst, en una carrera profesional de tres décadas centrada en la fiscalidad desde su vertiente internacional, **Eduardo Gracia** ahora presenta su candidatura para presidir la Asociación Española de Asesores Fiscales (**AEDAF**), el principal muro de contención de la Agencia Tributaria en su actividad sancionadora a personas físicas y empresas.

Desde su punto de vista “en la actualidad **la AEDAF cuenta con los mejores especialistas en derecho fiscal de nuestro país**. Somos una asociación que denuncia los excesos y abusos que la Administración tributaria comete contra los derechos y garantías del contribuyente, ante los que éste queda totalmente desprotegido”.

“Creo que **Hacienda debe hacer un esfuerzo para escuchar a los expertos**, de esta manera se reducirían los pleitos en pro de actuaciones y resoluciones más consensuadas. Los datos señalan que hay cerca de **1.000 asuntos diarios que acaban en los tribunales** porque las distintas Agencias Tributarias en España ya son el princ

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |